
Comando da PM se reúne com as praças do 
Norte Pioneiro e incentiva participação nos 
assuntos da Corporação 
23/06/2021
PMPR

Os efetivos da sede e das três companhias do 2º Batalhão de Polícia Militar (2º 
BPM) estiveram nesta quarta-feira (23/06) com o Comandante-Geral da PM, 
coronel Hudson Leôncio Teixeira, e receberam incentivo para serem 
participativos sobre questões internas relacionadas à saúde, estrutura de 
trabalho, plano de carreira e aperfeiçoamento de conhecimentos.

O coronel Hudson, juntamente com o Comandante do 2º Comando Regional da 
PM (2º CRPM), tenente-coronel Hilberaldi, e o Comandante do 2º Batalhão, major 
Castelo Branco, esteve nas companhias situadas nas cidades de Santo Antônio 
da Platina, Ibaiti, Wenceslau Braz, além da sede do batalhão, em Jacarezinho.

O objetivo foi ouvir as praças da unidade sobre demandas ou dúvidas 
relacionadas a assuntos administrativos com relação a extra jornada, saúde, 
capacitação, especialização e promoções. Também foi explanado sobre o plano 
de comando, sistema de proteção social, entre outras demandas.

"Essas visitas nos permitem conhecer melhor o que o nosso policial precisa para 
desempenhar um trabalho melhor. Sabemos que existem questões a serem 
trabalhadas, mas ouvir diretamente das praças as suas necessidades valoriza o 
processo de gestão e permite que possamos aprimorar ou acrescentar pontos 
importantes dos projetos que estamos desenvolvendo", explicou o coronel 
Hudson.

PARTICIPAÇÃO - Durante as reuniões, o coronel Hudson frisou a importância dos 
policiais militares serem atuantes e participativos nos assuntos que envolvem a 
valorização da carreira. Na área da saúde, por exemplo, foi feita uma enquete 
sobre o FASPM (Fundo de Apoio Social da Polícia Militar) com o objetivo de saber 
a opinião da tropa sobre o tema e verificar maneiras de manter o fundo em 



condições de dar assistência aos militares estaduais que necessitam de 
atendimentos ou tratamentos médicos diferenciados por conta de alguma 
doença mais grave.

"O tempo de buscarmos melhorias e discutir projetos e avanços é agora, quando 
estamos no serviço ativo da Corporação. Viemos ao Interior para ouvir as praças 
e, com o envolvimento de todos, podemos conquistar melhorias que serão 
permanentes para toda a tropa", acrescentou o coronel.

Outro ponto falado foi a participação das praças nos cursos de aperfeiçoamento 
e especialização que estão sendo preparados. "É importante que o policial esteja 
sempre renovando conhecimento e buscando se aperfeiçoar. Isso eleva a 
qualidade do serviço prestado e reforça a credibilidade da Polícia Militar diante 
da sociedade", afirmou o coronel Hudson.

O tenente-coronel Hilberaldi agradeceu a preocupação do coronel Hudson ao 
visitar as unidades da PM da região. "Quero externar os agradecimentos ao 
nosso Comandante-Geral por visitar nossas companhias e falar com nosso 
efetivo. Isso demonstra o cuidado e respeito com a dedicação de cada militar 
estadual pela sociedade", disse.
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